

Díaz -Canel: Trataremos estrategia común antiCovid-19 en cita del ALBA-TCP



La Habana, 10 jun (PL) En su cuenta de Twitter, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, afirmó que tratará una estrategia común antiCovid-19 con sus pares de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), en la cumbre virtual de hoy de ese organismo

El foro fue promovido por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, el pasado 27 de mayo, y se espera que sirva para debatir sobre la compleja situación económica global por efecto de la pandemia que azota al mundo.

El bloque tiene el propósito de establecer criterios y propuestas para enfrentar de manera conjunta los desafíos económicos regionales y globales.

ALBA-TCP fue creada en 2004 y está integrado por Antigua y Barbuda, Cuba, Dominica, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, Surinam y Venezuela.

La reunión se realiza cuando América Latina es el nuevo epicentro de la enfermedad causada por el coronavirus SARS-CoV-2.

De acuerdo con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) la economía de la región puede caer 5,3 por ciento como resultado de la Covid-19, lo cual de suceder sería la mayor contracción económica desde 1930.

Los vaticinios de la Cepal dan cuenta del aumento de casi 12 millones de desempleados y de un incremento de la pobreza de hasta 214 millones de latinoamericanos (34 por ciento de la población).

La más reciente cumbre de la ALBA-TCP se celebró el 14 de diciembre pasado en La Habana en conmemoración de los 15 años de la fundación de la organización por el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el líder de Venezuela, Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/225272-diaz-canel-trataremos-estrategia-comun-anticovid-19-en-cita-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba